

Kurioser Unfall in Brigachtal: Frau baut Unfall und geht schlafen

Mit den Worten "bin volle Kanne dagegen gefahren" räumte eine Frau einen Unfall ein. Vom anderen Unfallfahrzeug fehlt derzeit aber noch jede Spur. Wer kann helfen?



Eine 76 Jahre alte Frau ist wohl am frühen Samstagmorgen in Brigachtal mit ihrem Wagen heftig gegen ein parkendes Auto gefahren – und ist anschließend schlafen gegangen, ohne sich um den Schaden zu kümmern. Mit den Worten " bin volle Kanne dagegen gefahren" hat sie gegenüber der Beamten den Unfall eingeräumt, so die Polizei. Eine Polizeistreife war auf ihr beschädigtes Auto aufmerksam geworden, aus dem Betriebsflüssigkeit austrat. Am anderen Auto – zu dem sie aber keine näheren Angaben machen könne – habe sie noch einen Zettel angebracht. Zeugen, oder der Besitzer des beschädigten Autos, sollen sich bei der Polizei, Tel. 07721/60 10 melden.